

Éxito de convocatoria en la primera jornada de la feria del vino de Sober

Cientos de vecinos y visitantes se acercaron ayer a degustar los caldos de Armandí

■ RODI ISORH

El buen tiempo permitió ayer que la primera jornada de la vigésima sexta edición de la feria del viñedo Armandí de Sober fuese un éxito de público.

Desde la mañana de la maestra, más de diez de la mañana, que comenzó a cargo de un catador de la bodega Cendre de Pávora, numerosos vecinos y visitantes recorrieron el recinto ferial instalado en la plaza del Ayuntamiento donde, además del vino de las 25 bodegas participantes, pudieron contemplar piezas de cerámica de Gundivés, miel, mermeladas, quesos y amasetas.

A partir de las seis de la tarde tuvo lugar la cata oficial. Bodega Regal, miembro del consejo de cata del Consejo Regulador de la D.O. Ribeira Sacra. Juan Manuel Fernández, de la Immaculada dos Viños Gallegos; Raúl Ibarra, enólogo del club financiero de Vigo; Mercedes González, de la asociación de viniñeros Gallegos; y Alfonso Losada, jefe de la sección de enología de Iribea en Leiro, ofrecieron un trabajo que terminaría con la entrega de premios, prevista para esta tarde en la Casa Granda de Soberde.

El nombre de los tres ganadores del concurso pasará a formar parte de su puel habilitado en el recinto ferial.

La obra cuna

Tras 26 años celebrando la feria de Armandí, en Sober saben que los diferentes públicos demandan distintas actividades. Así, la Plaza do Teiral de la localidad



La primera Jornada del Ferial de Armandí congregó tanto a jóvenes como a personas mayores



¡LA SALIDA!

El sonido de las 26 bombas de palenque será el despertador

■ Vélezseis bombas de palenque, una por cada bodega de los que abren el ferial, iniciando el sábado la jornada de hoy en Sober. Los miembros de la charanga NBA